

Covid-19 : La Première Dame du Burundi évacuée au Kenya

@rib News, 29/05/2019 Denise Bucumi Nkurunziza, la première Dame du Burundi, est actuellement admise à l'hôpital universitaire Aga Khan de Nairobi après avoir contracté le nouveau Coronavirus. Selon la presse burundaise et kenyane, Mme Nkurunziza a été transportée par avion vers la capitale du Kenya depuis Bujumbura jeudi soir, sur un vol sanitaire de l'organisation Amref, basée au Kenya. Son état reste inconnu.

La première Dame du Burundi, qui a voyagé sans son mari Pierre Nkurunziza, était accompagnée de trois gardes du corps dont l'un a également été testé positif au Covid-19. On ne sait pas comment elle a été autorisée à entrer car le pays a fixé des conditions strictes autorisant uniquement l'entrée à ceux qui sont testés négatifs, note la presse burundaise et kenyane. Plus tôt ce mois-ci, le Burundi refoulait le représentant de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) et trois autres experts coordonnant la riposte contre le Covid-19 dans le pays. Le Burundi est le seul pays africain qui n'a pas confiné la population, ni instauré de couvre-feu nocturne. Les activités sportives dont le championnat national de football avait continué malgré tout.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});